

# CONSEJO ACADÉMICO 2010-2012 DE LA ACADEMIA DE INGENIERÍA

El pasado 8 de julio, el doctor José Narro Robles, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, tomó protesta al nuevo Consejo Académico de la Academia de Ingeniería 2010-2012, en una ceremonia efectuada en el patio del Palacio de Minería.

La Academia de Ingeniería es una asociación sin fines de lucro que agrupa a profesionales y académicos destacados en la práctica, investigación y enseñanza de las diversas ramas de la ingeniería, y que coadyuvan al desarrollo equitativo, creciente y sustentable de México.

Cada dos años los miembros de la Academia de Ingeniería eligen a un nuevo Consejo Académico. Durante el periodo 2010 – 2012 éste será encabezado por las siguientes personas:

**Ing José Antonio Ceballos Soberanis, presidente**  
**Dr Humberto J. Marengo Mogollón, vicepresidente**  
**Dr José Francisco Albarrán Núñez, secretario**



**Ing Rubén Barocio Ramírez, tesorero**

**Ing Juan José Vilchis Vivero, prosecretario**

**Dr Gaudencio Ramos Niembro, protesorero**

Nos da gusto informar que Sonia Elda Ruiz Gómez, investigadora de la Coordinación de Mecánica Aplicada de este Instituto, forma parte del nuevo Consejo Académico,

como Presidenta de la Comisión de Especialidad de Ingeniería Civil.

Deseamos mucho éxito a los miembros del nuevo Consejo. 🧑🏫

Página de la Academia de Ingeniería:  
<http://www.ai.org.mx/>

